

Ejército israelí intensificó ataques aéreos y terrestres contra Gaza



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 9 may (RHC) El Ejército israelí intensificó en las últimas horas sus bombardeos y amplió su ofensiva terrestre en Gaza, en medio de temores globales por un asalto a la superpoblada ciudad de Rafah, reportaron hoy medios de prensa.

El portal noticioso Ynet informó que las Fuerzas Armadas lanzaron un ataque contra el centro del enclave costero como “parte de una incursión terrestre relativamente grande” a lo largo del corredor Netzarin.

Poco antes de la medianoche, voceros castrenses anunciaron ataques aéreos en esa zona contra supuestos objetivos del Movimiento de Resistencia Islámica (Hamás).

En silencio, en los últimos días, los militares completaron la construcción de cuatro grandes puestos de avanzada a lo largo de esa vía, creada para cortar en dos a la Franja, reveló la fuente.

Por su parte, el diario The Times of Israel, que cita a fuentes palestinas, señaló que los tanques avanzaron esta madrugada hacia el interior del barrio de Zeitoun, en la norteña ciudad de Gaza.

Precisamente, la agencia de noticias palestina Safa detalló que hay violentos enfrentamientos entre milicianos y los soldados que intentan penetrar en el vecindario.

El medio detalló que también los barrios cercanos de Al Sabra y Tal Al Hawa son objeto de incursiones aéreas desde esta madrugada.

La campaña coincide con un aumento de la tensión en torno a la sureña urbe de Rafah, donde están refugiados más de un millón de personas, y que parece ser el próximo blanco de Israel.

Las tropas de ese país ya ocuparon el cruce fronterizo de igual nombre, que durante los últimos siete meses representó la única puerta de entrada a Gaza de alimentos, medicinas y combustible.

El primer ministro Benjamin Netanyahu amenaza con ordenar a sus tropas entrar en la localidad, pese a la ola de críticas internacionales a una acción de fuerza en medio de una zona densamente poblada de civiles, la mayoría mujeres y niños.

Ynet informó que ante el inminente ataque, Hamás está reforzando sus posiciones en varias zonas.

Cientos de milicianos procedentes de diversas áreas del enclave costero se trasladaron para reforzar a sus batallones desplegados en los campamentos de refugiados de Al Bureij y Nuseirat, donde se montaron numerosas trampas y explosivos, detalló.

El grupo islamista advirtió hace días a Israel que su entrada a Rafah “no será un paseo”. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/354289-ejercito-israeli-intensifico-ataques-aereos-y-terrestres-contra-gaza>



Radio Habana Cuba